

EXCELSIOR

Havelange Está Satisfecho de la Organización del Mundial de 1978

INNSBRUCK, 2 de febrero. (AFP)—El presidente de la FIFA, Joao Havelange, expresó hoy su entera satisfacción por la situación de la organización del Mundial de 1978 en Argentina.

“La Asociación de Fútbol Argentina tiene toda la confianza de la FIFA y el programa se está cumpliendo satisfactoriamente”, dijo.

Havelange admitió que la situación política en Argentina es preocupante, pero estimó que “dada la importancia del fútbol en Argentina y en toda Latinoamérica, los argentinos darán tregua al mundial, que se realizará sin problemas”.

Destacó el brasileño la importancia que da al hecho de que los tres próximos mundiales de fútbol se disputen en países habla Castellana: Argentina, España y Colombia.

“Pienso que eso puede ubicar al fútbol latino por un largo plazo en el lugar que se merece, o sea el más alto”, dijo.

Con respecto a la denuncia presentada contra España por profesionalismo de los jugadores de su equipo olímpico de fútbol, el presidente de la FIFA confirmó que el Comité Olímpico Internacional ordenó una investigación en la que la FIFA va a intervenir.

“Y según sean los resultados será la decisión”, dijo evasivamente.